

## TIRO CON ARCO

## PODIUM

## Las escuadras medallistas posaron juntas

Los tres mejores equipos de la competición autonómica de tiro con arco por escuadras recibieron sus trofeos después de que se diese por finalizada la competición y posaron juntos para esta imagen. Los arqueros del Lumelar ourensano, A Garrocha herculino y el Sílex de As Pontes fueron los conjuntos que más regularidad demostraron durante todo el desarrollo de la competición y eso se reflejó finalmente en la última y decisiva cita que tuvo lugar en Arteixo el pasado fin de semana.



Gema Buitrón, Félix Romero, Carlos González posan en el tercer escalón del podium

## El Sílex, bronce por equipos

La competición autonómica de clubes finalizó el pasado fin de semana en Arteixo

Después de tres citas de clasificación, los seis mejores equipos gallegos se jugaron finalmente en Arteixo el pasado fin de semana las medallas de la competición autonómica de clubes. El único representante local, el Sílex pontés, rozó la plata pero, finalmente, tuvo que conformarse con el bronce.

## REDACCIÓN FERROL

Los arqueros de las entidades presentes en la última y definitiva tirada -Lumelar, A Garrocha, Artabros, Olimpia y Lucus, además del Sílex- tuvieron una intensa jornada antes de que pudiesen darse por adjudicados los trofeos

## GRUPO

Gema Buitrón, Félix Romero, Carlos González y Alfredo García formaron el conjunto local

de la cita autonómica.

Así, primero tuvieron que disputar una liguilla en dos fases en la que quedó patente la inicial superioridad del equipo del Lumelar sobre todos sus rivales, mientras que el segundo y tercer puesto estaban al alcance de dos conjuntos entre los que parecían encontrarse los aspirantes al resto de las medallas, A Garrocha y el Sílex pontés. Ya en la ronda final del torneo, los

## CAMPEÓN

La victoria final fue para el Lumelar ourensano, que se mostró como el más regular de la competición

ponteses tuvieron que medirse a los ourensanos, lo que terminaría abocándolos a la tercera posición. Por delante terminaría el conjunto herculino.

Grupo > Para esta cita, el grupo de As Pontes estuvo compuesto por Gema Buitrón, Carlos González, Félix Romero y Alfredo García, que actuó como reserva y capitán. Finalmente, no pudo acudir

a la prueba Juana Martínez, que volvía a resentirse de su lesión y precisamente era intervenida quirúrgicamente el pasado lunes en su mano izquierda.

Bronce autonómico pues, para el Sílex en el año en que esta competición por equipos ha tenido un mayor seguimiento, ya que hasta una quincena de entidades iniciaron la competición hace un par de meses, aunque luego sólo seis clubes consiguieron su pase a la fase final. La noticia menos positiva fue que la competidora más joven del grupo pontés, Gema Buitrón, se perdió la prueba de clasificación Tirada Postal que tenía lugar al día siguiente en la localidad ourensana de A Rúa a causa del mal tiempo.

## breves

## TUTE

## La asociación Santa Mariña celebra su campeonato anual

La asociación Santa Mariña cerrará el próximo día 30 de este mes el plazo de inscripción para participar en su campeonato de tute. Los interesados en competir en esta cita deberán abonar la cantidad de 15 euros, que se entregarán el primer día del torneo, el 6 de febrero. Las parejas tendrán que estar compuestas por al menos un socio de la entidad para poder formar parte del campeonato. También el día 30 se celebrará una reunión informativa sobre el evento.

## ATLETISMO

## Antonio Muíño y Mónica Díaz, primeros en Vigo

Dos atletas departamentales consiguieron alzarse a lo más alto del podium el fin de semana pasado en Vigo. De este modo, Antonio María Muíño, miembro del Sierra Narón, logró la primera plaza en la modalidad de 800 metros en el Torneo de Invierno de la ciudad olívica. Por su parte, Mónica Díaz, corredora del Ría Ferrol-Concepción Arenal, también se hizo con el primer puesto en esta competición, en esta ocasión en la carrera del doble hectómetro de lisos.

## CULTURISMO

## La Federación elige a Pernas y Bes para la directiva

La Federación Gallega de Culturismo y Fitness celebró el pasado sábado 14 en Vigo una reunión con motivo de escoger a su nueva directiva para los próximos cuatro años. En esta ocasión y por primera vez, dos representantes de la comarca fueron incluidos en la lista de cargos. De este modo, Luis Pernas se convertirá en el vicepresidente de la entidad, mientras que la representación del fitness femenino correrá a cargo de la mugardesa Carmen Bes.

## TAEKWONDO

## Todavía no se sabe si Bruno García acudirá al Estatal

Bruno García y Diego Santalla, del Bellas Kim cedeirés, se desplazaron a Pontevedra para participar en una concentración con la selección gallega. El motivo de esta era la elección de los representantes gallegos para el Estatal. Los deportistas encuadrados dentro de la categoría de García tendrán que repetir de nuevo su reunión puesto que no se adecuaban a las directrices de los técnicos en cuanto a peso. Mientras, Santalla no logró su pase a la cita.

## La Tirada Postal de Narón sirvió a los locales para puntuar

## REDACCIÓN FERROL

Este fin de semana se producían dos citas complementarias de la denominada Tirada Postal, una competición de carácter clasificatorio para el próximo Campeonato de España senior. La ubicación de una de estas pruebas en la lejana localidad ourensana de A Rúa motivó que los arqueros de la zona norte optasen por la otra, que tenía lugar en Narón para seguir sumando puntos de cara a su presencia en el próximo Estatal.

El mejor resultado lo firmó Car-

los Piñón, del Arco Narón, que consiguió batir su plusmarca personal en un punto. Le siguieron, en la segunda y tercera posición Mon Vidal y Francisco Area -este último también firmó su mejor registro-, de la misma entidad, mientras que Germán Sabuz, un tirador de la escuela municipal naronesa de la disciplina, fue cuarto. Destacar asimismo que el joven Anxo Grandal firmó un total de 519 puntos y sigue preparándose para participar en el Estatal senior.



La competición reunió a una veintena de competidores en Narón

BARRIOS